



suspension droits alloc adulte handicapé

Par **Fabriano971**, le **20/08/2019** à **15:49**

Bonjour,

Pendant plus de 6 mois la CAF m'a suspendu mon aah dans l'attente de la décision de la MDPH.

Cette décision m'a été notifiée il y a plus d'un mois, après demande de la caf je la leur ai fait parvenir

ainsi que déclaration de la situation professionnelle de mon conjoint qui selon eux ne change rien à mon allocation.

Jusqu'à ce jour plus d'un mois après j'attends toujours le déblocage de mes allocations.

Merci pour vos précisions.

Cordialement